

# ひがし野

★ 育 目 標 一/ 真理(まこと)を求める生徒 情操(こころ)を深める生徒 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い 「愛」いっぱいの真岡東中

平成30年5月発行

真岡市立真岡東中学校 Ta.82-2535 http://www.moka-tcg.ed.jp/mohijhsc/nc/

## 校長室から

### <5月·五月·May>

田植えを終えた苗が風にそよぎ、木々の緑も一層濃くなってさわやかな季節となりました。学校では、平成30年度がスタートして、はや1か月…年度始めの様々な行事が行われました。

黄金週間(GW)を迎え、1年生も中学校生活に慣れてきて学習や運動に、元気に取り組んでいます。部活動では、2・3年生が1年生を指導をしている姿を数多く見かけます。先輩として、どのようにアドバイスをしたらよいか考えたり工夫したりしていて、とても微笑ましく感じる光景です。郡市



▼季各種大会は、5/18(金)から始まります。保護者の皆様の応援は、選手の実力を大いに引き 出してくれます。ぜひ、会場へお越しいただき、子どもたちへ声援を送ってくださるようお願いいたします。



4/27(金)に行われた授業参観・学級懇談・学年保護者会・総会(後援会・PTA・手をつなぐ親の会)等では、多数の保護者や地域の皆様にご出席をいただきありがとうございました。総会は、PTA会員(保護者)が一堂に会する大切な会議で、保護者の皆様のご意見やご要望等をお聞きする貴重な機会です。また、保護者の皆様との連携を図る機会でもあります。生徒たちが自分の能力を最大限に発揮することができるように教職員一同頑張ってまいりますので、今後とも保護者の皆様にご協力をお願いいたします。

家庭訪問も先週から始まりました。保護者の皆様には、お忙しい中、担任との話し合いの時

間をつくっていただき、ありがとうございます。ご意見やご要 望等を参考に、保護者の皆様と連携しながら、生徒たちが自分 の能力を最大限に発揮することができるように、教職員一同、 頑張ってまいります。

まだ連休が続き、家庭で過ごす時間も増えてくると思います。 1年生にとっては初めての定期テストである中間テストがあり ます。「学力の向上」を目指し、教師は授業の充実に努めていま す。同時に、家庭学習の習慣が身に付くよう指導もしています。 そこで、保護者の皆様に「**家庭学習のすすめ**」についてお願いを いたします。



### 家庭でできる学力アッププロジェクト

□家庭学習の時間の確保 学習時間の確保とともに読書の時間をつくりましょう。

□復習が効果的 授業内容をその日のうちに復習しましょう。

### 家庭学習を支える4つのポイント

①生活のリズムを整える 早寝早起き、朝ごはん、テレビやゲームの時間・ネットのルール

②学習の計画を立てる 具体的なめあて(時間・内容)を立てる、決めた時間に自分から

③学ぶ雰囲気をつくる お子さんの話を聞く、ニュースなどの話題、読書時間の確保

④努力を認め励ます 継続・少し難しいことへの挑戦、努力や向上した点への称賛

芳賀郡市春季各種大会:5月18日(金)~20日(日) …<u>保護者の皆様</u>…生徒たちが頑張る姿、全カプレーをぜひ見に来てください。応援をお待ちしております。

中間テスト: 5月24日(木)・25日(金) …今から計画的に対策を進めよう!